

Sortie à Cavan le 14 mai 2018 Vue par la classe des CE2-CM1-CM2



De retour des vacances, nous sommes partis pour Cavan.
Après 1h15 de voyage, le car nous a déposés près de la Vallée des arts.
Les maitresses nous ont expliqué le déroulement de la chasse aux arts « Où sont ces arts ? ». Nous devons rechercher des détails de sculpture, des noms d'artistes et des éléments de la nature. Nous étions par équipe de 4 ou 5 élèves.



Vers 11h30, nous nous sommes rendus vers le centre de découverte du son où nous avons commencé par piqueniquer.



Puis, notre animateur nous a transportés sur le parcours magique et merveilleux du son. Nous avons joué à écouter et à faire du bruit avec différents matériaux et avec la nature. Nous avons expérimenté les différents éléments du son (hauteur, intensité, propagation, fréquence, ondulation...). Pour terminer, nous avons constitué un orchestre sous la baguette d'Elouann et de Myrtille.



Nous avons passé une merveilleuse journée.
Merci à la maman d'Alwena de nous avoir accompagnés.

